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                   會 議 記 錄

第五屆第三次理監事會議

 地 點：台南女中小會議室

 時 間：九十八年十月一日星期四

 主 席： 蔡榮作                              記錄：盧淑玲

一、主席工作報告：

1. 劉佳輔老師本學年起前往美國進修，理事一職另聘劉姿吟老師遞補；活動組

的工作則由施銘哲老師接任。
 
2. 前次理監事會議中，鄭坤德監事主席所提的：「玉山銀行想透過本會，來校提

供理財指導與辦理團體保險業務」之提案，經過進一步的詢問瞭解，本會的

會員在原保險公司都已辦理集繳的方式，故毋須重複辦理。

2. 請總幹事通知各科負責人調查今年要參加台南市教師會與全國教師會的本

校會員有哪些？並協助繳款。會費仍是 700 元。

二、討論事項：

1. 本年度本校是否要收會費？如果要，那麼收多少為宜？

2.《會訊》是否維持上學年每位教職員一份的發放方式？或另有其他方式，以

收既能宣傳又能節約之效果？

決議：



1. 經由表決，本年度本校收會費 100 元。經由發通知與呈現上學年的活動成果

之後，由各科的負責人收款。

2. 每期《會訊》完成後採用網路公布，並且每個辦公室張貼正反面各一份以

收宣傳又能節約之效果。

三、臨時動議：

林永能監事：學校會費收 100 元，與上一屆的 300 元相較，明顯偏低，是否

太少？

理事長：因以前各屆留下來的餘額尚有 60000 多元，原則上應該夠用，所以原

持收 100 元的決議。

林永能監事：表示尊重會議決定。

                  



  會 議 記 錄

第五屆第三次理事會議

 地 點：台南女中小會議室

 時 間：九十八年十月一日 星期四

 主 席： 蔡榮作                              記錄：盧淑玲

一、主席報告：

1.本會在上學年度所舉辦的親子體育活動，會員與眷屬均能踴躍參加，感謝大

家的協助。

2.劉佳輔老師前往美國進修，其空出的理事職缺，是否次一高票的劉姿吟老師

擔任。

3.劉佳輔老師前往美國進修，其空出的活動組組長缺額，將邀請施銘哲老師接

任，請表達意見。

4. 每期《會訊》完成後所採取的發放方式，應該採用更節約有效果的方式。

二、討論事項： 

1. 劉佳輔老師前往美國進修，其空出的理事職缺，是否次一高票的劉姿吟老師

擔任。

2.每期《會訊》完成後所採取的發放方式，應該採用更節約有效果的方式。

3.是否要收本年度的會費？



決議：

1.贊成由劉姿吟老師接任理事一職。

2.每期《會訊》完成後所採取的發放方式，為校內網路公布，並且每個辦公室

張貼正反面各一份以收宣傳又能節約之效果。

3.由表決通過，本學期收會費 100 元。

三、臨時動議

本學期收會費 100 元，但是必得先把上學年的活動成果公布，使其他老師瞭解

本會的運作，然後再由由各科的負責人收款。此事由總幹事負責。

會 議 記 錄



第五屆第三次監事會議

 地 點：台南女中小會議室

 時 間：九十八年三月十二日 星期四

 主 席： 林永能                           記錄： 盧淑玲

討論事項：

1.本會所辦的《會訊》完成後所採取的發放方式，怎麼做可以收宣傳又節約之效

果。

2. 本學期收會費 100 元，會不會太少？ 

決議：

1. 本會所辦的《會訊》完成後所採取的發放方式，可採用網路公布，以節約紙

張與影印的花費，

2. 本學期收會費 100 元，收費合理，因為若想要加入全國教師會上得另繳 700

元，不要給會員太大負擔。

蔡理事長列席報告：

因為前幾屆所剩的經費還夠花用，所以收會費 100 元即可，而且可藉由活動

的參與回饋會員。


